Kommandant bestätigt Die Personalkosten belaufen Gemeinderat in Gottenheim

14.1.2004

Rebland

Gottenheim. Auf der ersten Ge-

meinderatssitzung im neuen Jahr

wurde am 12. Januar der Haushaltsplan für den neu geschaffenen Eigenbetrieb Wasserversorgung verabschiedet. Im Rahmen der Offenlage waren keine Einwände von Seiten der Bürgerschaft eingegangen. Der Haushalt 2004 hat ein Volumen

für die Arbeitsfähigkeit der Ge-

meinde wichtig ist) 3,2 Millionen

Euro.

von 5.4 Millionen Euro; davon entfallen auf den Vermögenshaushalt (aus dem Investitionen finanziert werden können) 2,2 Millionen und auf den Verwaltungshaushalt (der sich auf 706.261 Euro; das sind 21,9 Prozent des Verwaltungshaushaltes. Aus dem Vermögenshaushalt sind unter anderem 168,000 Euro für den Bau der Mehrzweckhalle vorgesehen; zusammen mit nicht verbrauchten 365.000 Euro aus dem Haushalt 2003 stehen damit für die erste Bauphase 533.000 Euro zur Verfügung. Diese Summe entspricht den Vorgaben des Archi-

tekten. Einstimmig bestätigten die Gemeinderäte die von der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr entschiedene Wiederwahl von Kommandant Hubert Maurer für eine weitere Amtszeit von fünf Jahren (myl).